

du programme de la troupe locale :

« LE BARBIER DE SÉVILLE » SERA REPRÉSENTÉ 17 FOIS



Après une trêve de 3 semaines les acteurs vont remonter sur les planches. Le programme de la saison 74-75 est définitivement arrêté. « Le barbier de Séville » sera présenté les samedi et dimanche 15 et 16 février à Nesmy, les 22 et 23 février à Coëx, 1^{er} et 2 mars à Sainte-Cécile. La clôture de la

saison se fera au théâtre de La Génétouze le samedi 8 mars à 21 h, et dimanche 9 mars, également à 21 h. La recette de ces 2 séances sera consacrée aux vestiaires du terrain de sports.

Avec ces 8 nouvelles séances, cela porte à 17 le nombre de représentations.